

コロナウイルスへの対応

【ご意見・ご要望】（投稿日：2020年4月1日）

KULASIS上及びメールに休講の連絡が届いておりますが、疑問点がございます。

- 1: 休講中にオンライン授業を行う可能性があるのか。
- 2: そうでない場合、夏季休暇が短縮されるのか。
- 3: オンライン授業が4/8の段階で開始されなかったが、休講中にオンライン授業を実施するのか。
- 4: オンライン授業を行うとしていたが、休講措置を何故とることにしたのか。

疑問点は以上です。

以下、オンライン授業への要望です。

夏季までもつれこみ、暑い時間に京都大学まで通うのが辛いです。

オンライン授業の検討及び実施を願います。

対応に苦慮していらっしゃるかと思いますが、頑張ってください。

【回答】（回答日：2020年4月20日）

（教育推進・学生支援部教務企画課）

1. 各学部・研究科等の一部の学部専門科目及び大学院専門科目については、その必要性を考慮して、例外的に5月6日（水曜日）以前に授業を開始することがありますので、その詳細については、各学部・研究科等から連絡します。
2. 現時点では、学年暦の変更はありません。ただし、今後の状況により変更する可能性もあります。
3. 1.と同様です。
4. 新型コロナウイルスの感染拡大状況を鑑みて、休講措置となりました。

現在の厳しい状況のもとで可能な学修環境を提供していきますので、ご協力のほどよろしく申し上げます。